

Ref. No.: 2022/12/TB/216

1 December 2022

Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait  
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت المحترم  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Acquisition by Ahli United Bank  
B.S.C. of Citibank Bahrain's Consumer  
Business**

**الموضوع: استحواذ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. على  
قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك البحرين**

With reference to news articles published in local newspapers on 30 November 2022 regarding the completion of Ahli United Bank B.S.C.'s ("AUB") acquisition of Citibank's Consumer Business in Bahrain, we hereby confirm the correctness of the abovementioned articles. A copy of AUB's press release regarding the same is attached.

بالإشارة إلى المقالات الواردة في الصحف المحلية بتاريخ 30 نوفمبر 2022م بشأن استكمال صفقة استحواذ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") على قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك البحرين، نؤكد لكم صحة ما ورد في المقالات المذكورة أعلاه، كما نرفق لكم طيه نسخة من البيان الصحفي الصادر عن البنك بهذا الشأن.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزييل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.

عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy To:

- Mr. Amr Muhareb – Head of Disclosures, CMA Kuwait

نسخة إلى:

- السيد / عمرو عبد العزيز محارب، رئيس الإفصاح  
هيئة أسواق المال – دولة الكويت

## كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (12)

### نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	1 ديسمبر 2022م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
عنوان الإفصاح	<u>استحواد البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. على قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك البحرين</u>
تاريخ الإفصاح السابق	6 ابريل 2022م
التطور الحاصل على الإفصاح	بالإشارة إلى المقالات الواردة في الصحف المحلية بتاريخ 30 نوفمبر 2022م بشأن استكمال صفقة استحواد البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") على قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك البحرين، نؤكد لكم صحة ما ورد في المقالات المذكورة أعلاه، كما نرفق لكم طيه نسخة من البيان الصحفي الصادر عن البنك بهذا الشأن.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا توجد اي تأثيرات جوهرية على المركز المالي.

## Disclosure and Transparency

Appendix No. (12)

### Supplementary Disclosure Form

Date	1 December 2022
Name of Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Disclosure Title	<b><u>Acquisition by Ahli United Bank B.S.C. of Citibank Bahrain's Consumer Business</u></b>
Date of previous disclosure	6 April 2022
Development that occurred to the disclosure	With reference to news articles published in local newspapers on 30 November 2022 regarding the completion of Ahli United Bank B.S.C.'s ("AUB") acquisition of Citibank's Consumer Business in Bahrain, we hereby confirm the correctness of the abovementioned articles. A copy of AUB's press release regarding the same is attached.
The financial effect of the occurring development (if any)	No Material Effect.

1 ديسمبر 2022

## البنك الأهلي المتحد يعلن إتمام صفقة الاستحواذ على قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك البحرين

الخطوة مؤشر على تسارع خطط البنك التوسعية وجهوده في مجال الرقمنة

أعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب عن إتمام صفقة الاستحواذ على قسم خدمات الأفراد التابع لسيتي بنك في البحرين، وأنها ستدخل حيز التنفيذ اعتباراً من ١ ديسمبر ٢٠٢٢. ستشمل عملية الاستحواذ الخدمات المصرفية للأفراد وبطاقات الائتمان والإقراض بدون ضمانات، إضافة إلى نقل حوالي ١٧٥ موظفاً.

وتنطوي الصفقة على فترة انتقالية سيستمر خلالها سيتي بنك في تقديم خدماته للعملاء نيابة عن البنك الأهلي المتحد. وخلال هذه الفترة، سيكون بإمكان العملاء استخدام منتجات وخدمات سيتي بنك الخاصة بهم كما في السابق.

وبهذه المناسبة، تحدث السيد سوفرات ساينغال، نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – الخدمات المصرفية للأفراد في البنك الأهلي المتحد، قائلاً: "تشكل هذه الخطوة محطة جديدة في رحلتنا نحو النمو والتحول الشامل. نحن سعداء للغاية باكتمال صفقة الاستحواذ على قسم خدمات الأفراد في سيتي بنك. وبصفتها مؤسسة مصرفية رائدة في مجال تقديم الخدمات الرقمية، وخدمات إدارة الثروات، ومنتجات الدفع، فإن إدراج منتجات وخدمات سيتي بنك سيكون له أثره الكبير في تحسين الخدمات والمنتجات التي يوفرها البنك الأهلي المتحد لعملائه، خصوصاً وأنه أحد الرواد في هذا المجال أيضاً. سيكون لهذه الصفقة مردود كبير على كافة الأطراف، حيث أن عملاء البنك الأهلي المتحد الحاليين ستتاح لهم مجموعة أكبر من المنتجات، كما أن عملاء سيتي بنك ستتوفر لهم باقة واسعة من منتجات البنك الأهلي المتحد، تضاف إليها شبكته الواسعة من الفروع. أخيراً وليس آخراً، فإن الموظفين الجدد ستكون لديهم آفاق واسعة للنمو معنا."

- انتهى -

Ahli United Bank B.S.C.  
Head Office:  
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428  
P.O.Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain  
Telephone: (+973) 17 585 858  
Facsimile : (+973) 17 580 569  
info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH the Amir of State of Bahrain  
Commercial Registration Number: 46348  
Licensed as a conventional (retail) bank by the CBB

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب)  
المكتب الرئيسي:  
عمى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية الميفد ٤٢٨  
ص.ب ٢٤٢٤ المنامة مملكة البحرين  
هاتف : ١٧ ٥٨٥ ٨٥٨ (+٩٧٣)  
فاكس : ١٧ ٥٨٠ ٥٦٩ (+٩٧٣)  
info@ahliunited.com

تأسس بنك الأهلي المتحد بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بتاريخ ١٤٢٨هـ  
رقم السجل التجاري ٤٦٣٤٨  
مدرج في سجل المصارف التقليدية المصرح بها من قبل مصرف البحرين المركزي

www.ahliunited.com

1 December 2022

## Ahli United Bank completes Acquisition of Citi's Consumer Business in Bahrain

### The Move Adds New Momentum to AUB's Expansion Plans and Digitisation Efforts

Ahli United Bank B.S.C has announced completion of the acquisition of Citi's Consumer business in Bahrain on December 1, 2022. The acquisition will cover the retail banking, credit card, and unsecured lending businesses as well as the transfer of approximately 175 staff.

The transaction involves a transition period, where Citi will continue to provide services to the customers on behalf of AUB. During this period, customers will be able to use their Citi products and services as they normally would.

Suvrat Saigal, Deputy Group Chief Executive Officer – Retail Banking at AUB, remarked, "As part of our growth and transformation journey, we are extremely pleased with the acquisition of Citi's Consumer Business. As a market leader in providing digital services, Wealth Management and Payment products, the inclusion of Citi's products and services to AUB's already market leading proposition will result in an unmatched offering to our customers. This transaction delivers value to all stakeholders – for existing AUB customers through access to an expanded range of products; for Citi's customers through access to AUB's broad product range and market leading distribution; and for staff through enhanced career opportunities."

- ends -

Ahli United Bank B.S.C.  
Head Office:  
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428  
P.O.Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain  
Telephone: (+973) 17 585 858  
Facsimile : (+973) 17 580 569  
info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH the Amir of State of Bahrain  
Commercial Registration Number: 46348  
Licensed as a conventional retail bank by the CBB

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)  
المكتب الرئيسي:  
مبنى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية سيف ٤٢٨  
ص.ب. ٢٤٢٤ المنامة مملكة البحرين  
هاتف: (+٩٧٣) ١٧ ٥٨٥ ٨٥٨  
فاكس: (+٩٧٣) ١٧ ٥٨٠ ٥٦٩  
info@ahliunited.com

تأسس بنك الأهلي المتحد بموجب مرسوم أمير دولة البحرين بتاريخ ١٤٢٤هـ  
رقم التسجيل التجاري: ٤٦٣٤٨  
مصرف تقليدي مرخص من قبل مصرف البحرين المركزي

[www.ahliunited.com](http://www.ahliunited.com)